

# Liebe zu dritt, bringt das Chaos mit

## (Miku X Bou) / (Miku X Minami)

Von Ai-an

### Kapitel 37: Wieder zurück zu Bou (Mikus Sicht)

Es waren Stunden vergangen seit Minami mir diese Beziehung zu dritt vorgeschlagen hatte.

Zum Glück saß ich mittlerweile wieder im Zug, der mich nach Hause fahren sollte. Meine Gedanken kreisten noch immer über diesen Vorschlag, auf der einen Seite war er gar nicht mal dumm aber...

Ich seufzte.

Auf der anderen Seite war es die blödeste Idee die ich je gehört hatte, immer hin würde ich damit Bou belügen und dies wollte ich auf gar keinen Fall machen.

Am besten war wohl, wenn ich noch mal mit Bou über meine Gefühle redete.

„Vielleicht versteht er es ja doch.“, hoffte ich, während ich aus dem Fenster sah.

Darüber hatte ich bis jetzt mit Bou nämlich eigentlich noch nie geredet, ich hatte einfach Angst er würde sauer werden, sollte er dies hören.

Als ich dann endlich zu Hause, oder eher am Bahnhof ankam und ausstieg, sah ich meinen blonden Freund sofort.

Zumal er auch nicht zu überhören war.

„MIKU!“, rief er laut stark, kam zu mir gerannt und sprang mir um den Hals.

„Du hast mir so gefällt.“, hörte ich kurz darauf von ihm, während er sich dicht an mich kuschelte.

Ich schloss meine Arme um meinen Freund, der mir ebenfalls sehr gefällt hatte.

Dies war auch Grund genug, dass ich mich nun noch schlechter fühlte, wegen das was in der Nacht passiert war.

Und eines hatte ich mir vor meiner Rückkehr schon vorgenommen, ich würde es Bou sagen.

Zwar nicht jetzt, aber bald, da ich ihn einfach nicht anlügen konnte und es immer hin auch besser war, er erfährt dies von mir.

„Wo hast du den Yui gelassen?“, wollte ich wissen, da der kleine gar nicht zu sehen war.

Bou lächelte.

„Er ist mit Risa draußen, die wollte mit Freunden in den Zoo und hat Yui mit genommen.“, erklärte er, wo ich ebenfalls lächelte.

„Dann haben wir wenigstens wieder Zeit für uns.“, meinte ich und fand dies ganz gut.

Einige Zeit später waren wir auch endlich wieder zu Hause, saßen auf dem Sofa, wo

Bou sich an mich kuschelte.

Ich strich ihm über den Rücken, ehe ich ihm einen Kuss auf den Haaransatz gab.

„Bou...“

„Mhh.“, gab der blonde von sich.

„Kann ich mit dir reden?“, bat ich und wollte mit Bou ja über meine Gefühle reden.